

Ketua MPR RI Zulkifli Hasan; MUHAMMADIYAH SEBAGAI MODEL PENGAMALAN PANCASILA

Sabtu, 23-07-2016



Sambutan ketua MPR RI pada acara RAKERWIL Aisyiyah Jawa Tengah

Karanganyar, 23 Juli 2016..

Banyak hal yang mendasari mengapa Muhammadiyah dianggap sebagai organisasi pengamal Pancasila dalam aplikasi pengelolaan dan berorganisasi, selain ada banyak tokoh Pergerakan Nasional / Pahlawan Nasional sebagai salah satu pencetus ide negara pancasila. Salah satunya adalah tokoh besar Ki Bagus Hadikusumo selain sebagai tokoh Muhammadiyah beliau juga sebagai tokoh perjuangan Republik Indonesia.

Salah satu bentuk pengamalan Pancasila dalam kehidupan dan pengelolaan organisasi Muhammadiyah adalah musyawarah kolektif kolegial juga musyawarah perwakilan yang dikembangkan dalam tubuh Muhammadiyah sehingga dalam perhelatan bertaraf nasional seperti Mukttamar yang salah satu agendanya adalah memilih Ketua Umum lealui pemilihan formatur di Muhammadiyah tidak pernah terjadi

keributan bahkan tidak pernah terjadi perebutan posisi sebagaimana organisasi-organisasi besar lainnya.

Pemahaman demokrasi ala Indonesia ini telah ditanamkan oleh founding father Republik Indonesia Bung Karno yang juga warga Muhammadiyah hingga akhir hayatnya. Bung Karno menegaskan bahwa demokrasi yang dianut oleh Indonesia bukan demokrasi ala barat dan bukan pula klaim demokrasi ala timur, tetapi adalah demokrasi pancasila yang sesuai dengan kepribadian bangsa Indonesia.

Menurut ketua MPR RI ini nilai-nilai luhur yang ada di Republik ini yang digali para pendiri bangsa dengan dilandasi nilai ilahi atau ketuhanan yang diterapkan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Muhammadiyah sebagai salah satu organisasi besar yang mengaplikasikan nilai-nilai luhur pancasila dapat menjadi contoh dalam berkehidupan bermasyarakat.

Pentingnya nilai-nilai Pancasila dalam berbangsa bernegara serta kehidupan bermasyarakat disampaikan oleh ketua MPR RI dalam sambutan pembukaan Rapat Kerja Wilayah Pimpinan Wilayah Aisyiyah Jawa Tengah di Kabupaten Karanganyar hari sabtu pagi tanggal 23 Juli 2016.

MPI PDM Kra - JOe.